

輝く 恵那人

163人目

HUMAN WATCH



山岡町馬場山田
かすがい まさはる
春日井 雅大君 9歳

□プロフィール

身長 145 ㎝ 体重 59 ㎏。好きなことは相撲。相撲に関することは研究熱心。好きな食べ物は寿司。トレーディングカード集めが趣味。

相撲の頂点を目指す 日々の鍛錬が体と心を鍛える

日本の伝統ある国技の一つとして、世界で知られているのが相撲である。その相撲の大会の小学3年生の部で、春日井雅大君が世界3位になった。その大会とは第8回白鵬杯世界少年相撲大会である。大会には世界8カ国から約1300人が参加した。大相撲の横綱白鵬が、日本全国の相撲少年たちと、世界中からの代表選手たちによる小中学生相撲ができる場所をとの思いを基に、毎年開催されている。

相撲の全国的な試合でも勝ち残り、上位に入る春日井君なのだが、最初から強かったわけではない。春日井君が相撲を始めたのは小学校入学間際の年長組の頃。きっかけは、わんぱく相撲恵那市大会大正村場所(明智町)に出場するためだった。当時から体の大きかった春日井君は「簡単に勝てる」と思っていたと言う。が、実際に組をしてみると、自分より小柄な力士に負けてしまったのである。「なぜ負けたのか。とても悔しかった」と初めての相撲の試合を振り返った。父から「体が大きいだけでは勝てない」と言われて稽古を始めようと思った。しかし、稽古の場所も、教えてくれる人も、近くにはなかった。そこで、父



▲相手より低い姿勢から挑む春日井君(左)

が相撲教室を探してくれた。愛知県一宮市と遠方だが、毎週稽古に通い、一生懸命稽古に励んだ。「1年生の時は相撲教室でも全然勝てなくて、稽古もすごく苦しく、相撲を止めようと思った」と当時の苦悩を話す。監督からの「勝つ相撲ではなく、強くなる相撲をしよう」との言葉を胸に日々取り組んだと言う。稽古の成果が徐々に出てきて、勝てるようになってきた。「昨年、長野県木曾大会の団体戦で優勝できたことが自信につながった」と、これを機に相撲に取り組む心構えが変わったと言う。結果、見事に今回の大会で結果を出したのだ。「大変だけど、将来の横綱を目指して頑張ります」と大きな目標をはにかみながら話しました。



はじめまして
えなっ宝
出生おめでとう
(3/16~4/15届出分)

()は保護者

子育ての総合相談窓口
えなっ宝
ほっとステーション
えなっ宝 検索

祝一歳♡めいちゃん
んと過ごす時間は
何より特別で幸せ
だよ♡

祝一歳♡めいちゃん
んと過ごす時間は
何より特別で幸せ
だよ♡

めいちゃん 明智町
父 大祐さん 母 由莉さん

よく遊び、よく食べ、よく寝て元気な子に育つてね!

よく遊び、よく食べ、よく寝て元気な子に育つてね!

翔琉くん 長島町
父 卓志さん 母 佳央理さん

祝1歳♡萌花の笑顔が大好きだよ♡
どんどん大きくなれ!

祝1歳♡萌花の笑顔が大好きだよ♡
どんどん大きくなれ!

萌花ちゃん 明智町
父 一輝さん 母 友里さん

7歳になりました
5月生まれ
お誕生日おめでとう



1才おめでとう!
たくさん笑って元気に大きくなってね♡

1才おめでとう!
たくさん笑って元気に大きくなってね♡

北島玄進くん 大井町
父 悠平さん 母 奈穂さん

1歳おめでとう♡
元気いっぱい優しい子に育つてね♡

1歳おめでとう♡
元気いっぱい優しい子に育つてね♡

後藤 湊くん 山岡町
父 佑介さん 母 初美さん

6月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に①住所②氏名(ふりがな)③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦28字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否-を添えて、5月15日(木)までに郵送か電子メールで申し込んでください。掲載は先着8人までとさせていただきます。
□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要) 総務課広報広聴係
☎26-2111(内線324)
✉info@city.ena.lg.jp



シイタケたくさん 育つといいなあ

山岡小学校

4月16日、山岡町のイワクラ公園で、NPO法人まちづくり山岡や田沢地区の方に指導いただき、5年生35人がシイタケの菌打ちを体験しました。食べ物の大切さや作る大変さを知ることが目的に、総合的な学習の時間の中で、毎年この時期に行われています。児童はコナラの原木に電動ドリルで穴を開け、菌打ちの器具を使ってシイタケ菌を詰めました。長さ1㍎程の原木は学校へ、長さ30㍎程の原木は児童が家に持ち帰り、それぞれ育てます。早ければ来年の秋頃から収穫できるそうです。



5年生 後藤 琉音さん

夏休みの作品作りで、電動ドリルを使ったことがあったので、うまく穴が開けられました。菌打ちは穴に合わせるのが難しかったです。家や学校でしっかり育てたいです。採れたシイタケを食べるのが楽しみです。

